
ВРЕМЯ ЗАЯВИТЬ О СЕБЕ 

Доброго дня! Итак, кампания в Заксобрание началась. С 8 по 10 

сентября мы выбираем новый состав областного парламента. 

Фактически месяц до выборов! 

Я кандидат от партии “Единая Россия”. Мой округ №34 — иду по 

Пролетарскому району Ростова. Наполняю ленту информацией о себе, 

своих идеях, об актуальных проблемах, которые поднимаются на 

предвыборных встречах и, конечно, о путях их решения.   

Я ростовчанин. Родился в характерной для нашего города 

многонациональной семье. Папа - кумык (народность в Дагестане), 

мама - русская, из Донбасса. Ростов их соединил в семью, стал домом 

и местом работы.  

Свое имя, которое для кого-то кажется непривычным, я получил 

благодаря невероятной популярности в середине 80-х индийского 

премьер-министра Раджива Ганди. В 1988 году, он как раз был частым 

героев сюжетов на советских телеэкранах. 

У меня два высших образования – инженерное и юридическое. 

Кандидат технических наук. Вообще, планировал связать свою жизнь с 

наукой - преподавал в РГУПСе. Но однажды попробовав себя в 

бизнесе, понял, что это мое. Создал  собственную компанию, которая 

вот уже 9 лет обслуживает суда и занимается сбором и переработкой 

отходов. 

Моя профессиональная деятельность связана с нашей главной рекой. 

Очень актуально для Пролетарского района: он ведь простирается 

вдоль берега Дона, здесь находятся многие крупные предприятия - 

Ростовский порт, насосные и очистные сооружения Водоканала.  

В какой-то момент понял, что нужно заниматься спасением рек — 

видимо, слишком глубоко погрузился в свои профессиональные 

вопросы. Ущерб рекам от отходов, которые производит человек, 

невероятно велик! Это несанкционированный сброс с судов, смыв 

дождями вредных веществ с улиц городов, с полей. Концентрация 

вредных веществ у берега Ростова уже просто опасна для здоровья и 

жизни человека! Моя инициатива в том, чтобы на законодательном 

уровне были созданы системы обращение любых отходов на реке, а 

Ростов получил современную систему ливневой канализации - с 

технологией очистки стоков.  

При этом я прекрасно отдают себе отчет, что роль депутата шире.  
 



В Нахичевани особенно важно сохранить историческую застройку и 
развивать социальную сферу, дороги. В Берберовке и Нижней 
Александровке медленно ведётся  перевод грунтовых дорог в асфальт, 
не развито уличное освещение. Для жителей верхней Александровки 

важен парк, которого люди ждут не один десяток лет. 
 
Из общения с жителями района постоянно слышу жалобы на нехватку 
общественного транспорта. Вопрос решается увеличением количества 
автобусов и организацией дополнительных маршрутов. Кроме того в 
2028 году в район придет скоростной трамвай — проект требует 
общественного и депутатского контроля. 
 
Что еще рассказать о себе? Двое дочерей — обожаю свою семью! 

Стараюсь проводить время с близкими, хотя свободного с каждым 

годом все меньше и меньше. Увлекаюсь фотографией, 

коллекционирую модели старых фотокамер. 

Спрашивайте, оценивайте, поддерживайте! Постараюсь прийти в 

каждый двор - встречи уже начались! 

 


